

JORGE ASTUDILLO

¿Errores?

Errores en la entrega de los informes oficiales de Sernapesca, que finalmente hicieron pisar el palito a los parlamentarios y cambiar las cifras de fraccionamiento para pescar merluza. Errores en las cifras de vacunación que, según informe de Contraloría, determinan que se colocaron miles de vacunas covid vencidas, y otras a personas que habían muerto, lo que da poca seriedad a los informes finales sobre cómo se están atacando los virus respiratorios. ¿No serán muchas las coincidencias? En lo que sí hay coincidencia es que el culpable de cada error es el último funcionario de cada equipo técnico, pero no las autoridades o jefes que están a cargo de ellas.

ANDRÉS URRUTIA Z.